KAUT-BULLINGER GmbH & Co. KG, Karwendelstr. 2, 82024 Taufkirchen/München

H.E. António Guterres Secretary-General United Nations New York, NY 10017 USA

29. Februar 2024

Sehr geehrter Herr Generalsekretär,

Ich freue mich, Ihnen mitzuteilen, dass die KAUT-BULLINGER GmbH & Co. KG die zehn Prinzipien des United Nations Global Compact in den Bereichen Menschenrechte, Arbeitsnormen, Umweltschutz und Korruptionsbekämpfung unterstützt. Mit diesem Schreiben verpflichten wir uns dazu, den UN Global Compact und die Prinzipien in unsere Unternehmensstrategie, -kultur und das Tagesgeschäft zu integrieren und uns an Kooperationsprojekten zu beteiligen, die die allgemeinen Ziele der Vereinten Nationen, insbesondere die Sustainable Development Goals, fördern. KAUT-BULLINGER GmbH & Co. KG wird dieses Engagement klar gegenüber seinen Stakeholdern und der allgemeinen Öffentlichkeit kommunizieren.

Wir erkennen an, dass eine entscheidende Bedingung unserer Teilnahme am UN Global Compact das jährliche Einreichen eines Fortschrittsberichts (Communication on Progress, CoP) ist, der die Bemühungen unseres Unternehmens zur Umsetzung der Zehn Prinzipien beschreibt. Wir unterstützen eine öffentliche Rechenschaftspflicht und das Gebot der Transparenz und verpflichten uns daher, beginnend ab dem Kalenderjahr nach dem Beitritt zum UN Global Compact und danach jährlich gemäß der UN Global Compact CoP-Richtlinien des UN Global Compact über unsere Fortschritte zu berichten. Dies beinhaltet:

- Eine Erklärung des Hauptgeschäftsführers (Chief Executive) zur fortlaufenden Unterstützung des Global Compact und eine Erneuerung der Verpflichtung des Unternehmens zur Initiative und ihrer Prinzipien. Dies ist unabhängig von unserer ursprünglichen Verpflichtungserklärung zum Beitritt zum UN Global Compact.
- Das Ausfüllen des Online-Fragebogens des Fortschrittsberichts, mit dem wir die kontinuierlichen Bemühungen unseres Unternehmens offenlegen, die Zehn Prinzipien in unsere Unternehmensstrategie, -kultur und das Tagesgeschäft zu integrieren und zu den Zielen der Vereinten Nationen, insbesondere den Sustainable Development Goals, beizutragen.

Mit freundlichen Grüßen

Robert Brech CEO

## KAUT-BULLINGER GmbH & Co. KG

KAUT-

Karwendelstraße 2 82024 Taufkirchen/München Postfach 1352 82020 Taufkirchen/München

Tel. 089 666 99-1200 Fax 089 666 99-1299 office@kautbullinger.de www.kautbullinger.de

meine Volksbank Raiffeisenbank eG IBAN: DE94 7116 0000 0008 3040 84 BIC: GENODEF1VRR

UniCredit Bank AG IBAN: DE69 7002 0270 0659 7172 39 BIC: HYVEDEMMXXX

Gabler-Saliter Bankgeschäft AG Obergünzburg IBAN: DE93 7333 1700 0013 0011 01 BIC: GABLDE71XXX

Sitz: Taufkirchen/HR München HRA 105120

Persönlich haftende Gesellschafterin: KAUT-BULLINGER Management GmbH, Sitz: Taufkirchen/HR München HRB 53076

Geschäftsführer: Robert Brech Beiratsvorsitzender: Rudolf Egerer USt-IdNr.: DE306435621







António Guterres Secretary-General United Nations New York, NY 10017 USA

Taufkirchen, 28.10.2016

Dear Mr. Secretary-General,

I am pleased to confirm that KAUT-BULLINGER & CO GmbH & CO.KG supports the ten principles of the global Compact on human rights, labor, environment and anti-corruption. With this communication, we express our intent to implement those principles. We are committed to making the Global Compact and its principles part of our strategy, culture and day-to-day operations of our company, and to engaging in collaborative projects which advance the broader development goals of the United Nations. KAUT-BULLINGER & CO GmbH & CO.KG will make a clear statement of this commitment to our stakeholders and the general public.

We recognize that a key requirement for participation in the Global Compact is the annual submission of a Communication on Progress (COP) that describes our company's efforts to implement the ten principles. We support public accountability and transparency, and therefore commit to report on progress within one year of joining the global Compact, and annually thereafter according to the global Compact COP policy.

This includes:

- A statement signed by the chief executive expressing continued support for the Global Compact and renewing our ongoing commitment to the initiative and its principles.
- A description of practical actions (i.e., disclosure of any relevant policies, procedures, activities) that the company has taken (or plans to undertake) to implement the global Compact principles in each of the four issue areas (human rights, labor, environment, anti-corruption),
- A measurement of outcomes (i.e., the degree to which targets/performance indicators were met, or other qualitative or quantitative measurements of results).

sincerely yours

Robert Brech, CEO

Cornelia Schambeck, CSR Manager

## KAUT-BULLINGER & CO GmbH & Co.KG

Karwendelstraße 2 82024 Taufkirchen/München Postfach 1352 82020 Taufkirchen/München Tel. (089) 666 99-1000 Fax (089) 666 99-1099 holding@kautbullinger.de www.kautbullinger.de

Kreissparkasse München Starnberg Ebersberg IBAN: DE82 7025 0150 0000 1144 88 BIC: BYLADEM1KMS

Postbank AG Nürnberg IBAN: DE32 7601 0085 0076 3878 57 BIC: PBNKDEFF760

Sitz Taufkirchen/HR München HRA 12833, persönlich haftende Gesellschafterin: KABUCO Beteiligungs GmbH Sitz Taufkirchen/HR München HRB 53076

Geschäftsführer: Robert Brech Ust.-IdNr.: DE 129989277

